
  

行事報告 ＜京都スキー協＞ 

技術・指導員部会 令和６年５月１１日(土) Zoom 参加：M.T.、H.K. 

＊ １年の取組と行事の確認 

＊ 活動のまとめ 

・中級指導員１名、初級指導員１名が新たに認定された 

・シーズンテーマを掲げ３年目になり集大成のシーズンとなった 

・「真下への横滑り」の重要性が見直された。角付けをしたまま谷側へ重心を移動させる 

＊ 指導員に関して 

・京都スキー協主催の検定会を開催、３府県から参加があり２名合格 

・指導員の高齢化と減少が避けられず、更なる指導員を誕生させたい 

＊ 来年度の方針 

・指導員の養成、研修でレベルアップを図る。京都スキー協独自の取り組みを検討 

・教程の普及、技術、指導向上の取り組み。レベルアップのためのオフトレ計画 

＊ 新役員体制について 

＊ ９月７日(土)京都スキー協主管で関西ブロック学習交流会を開催 

 

機関紙部会 令和６年５月１２日(日) Zoom 参加：N.T. 

＊ １年間の取組についての確認 

＊ 総会議案書の内容についての確認 

＊ スキー協通信 号外（総会案内号）の発行について 

＊ 来年度の方針・スキー協通信の発行回数について 

＊ ホームページについて 

 

企画部会 令和６年３月３０日(日)  参加：H.M. 

＊ １年の取組と行事の確認 

・スキーの集い 10/22 低山ハイキング（京阪龍谷大前深草駅～深草大亀谷～桃山城）参加者 6 名 

・ウィークデーツアー 1/17～19 岩岳スキー場 参加者 26 名 

・フェスティバル   参加者不足により中止 

・その他 ツアー時のスキーのレベル把握 

こけると立ち上がれない → 初級者以外に『ゆっくり班』など作る必要あり 

＊ 来年度方針 

・スキーの集い 低山ハイキング／オフトレの定期開催 

・2 大行事を一つにまとめる 

  2/14(金)～2/16(日) 

・スキー協を一般にＰＲする リーフ/チラシの作成 
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京都スキー協議会 

 

 



 
行事予定 ＜クラブ行事＞ 

＊第４４回 シティスキークラブ総会＆懇親会について 

会員更新および総会開催の時期になりました。６ 月 3 日に「会員更新のお願い」を配信し

ていますが、会員の更新および総会＆懇親会の参加をよろしくお願いします。 

日 時：令和６年７月 1３日（土）16:15～20:00 

 【総 会】 時間：16:15～17:45 

 会場：下京いきいきセンター 会議室 2（京都市下京区上之町 38 番地） 

 【懇親会】 時間：18:15～20：00 頃 

 会場：炭火焼き居酒屋 原価酒場 けいすけ 京都駅前店 

（下京区塩小路通烏丸東入 飯田惣平ビル 4F・5F） 

 会費：4,000 円（２時間飲み放題付き）   ＊詳細はこちら⇒ 
 

★総会および懇親会出席のご連絡は、６月３０日（日）までに、M さんまでご連絡ください。 

 

行事予定 ＜関西 B・京都スキー協＞ 

詳細は、スキー協役員やクラブ担当者にお尋ねください！ 

＊スキーオフトレ  （主催：森の会） 

ラダー・スライドボードで体幹 股関節まわりを無理なくトレーニング！ 

日 時：令和６年６月２９日（土）13:00～15:00 

会 場：山科地域体育館１F 会議室 

会 費：500 円 

持ち物：室内シューズ、あればヨガマット持参 

申込み： 森の会 

 

＊第５５回京都スキー協議会定期総会  

日 時：2024 年 7 月 27 日（土）14:00～17:00 オンラインでの参加も併用 

会 場：京都教育文化センター ２０3 号室 

（〒606-8397 京都市左京区聖護院川原町 4-13） 

 

★シティからは、運営委員の早川 H.M.、代議員として M.T.、N.C. が参加予定です。 

 

＊関西ブロック学習交流会 

日 時：2024 年９月７日（土）午前から開催予定 

会 場：大阪「国労会館」（大阪市北区錦町 2-12／環状線「天満」徒歩５分） 

主 管：京都 

 



★★★こんなことしてます★★★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

15 年ぶりにアメリカに出張してきました。まさか、定年退職後に出張に行くとは・・・ 

折角のアメリカ出張なので、アメリカでしかできないことを満喫※してきました。 

※ただし、平日の仕事は生産支援なので、単純作業⇔ホテルの往復でほぼ囚人並みの日々・・・ 

 

◆4 月 8 日(月) 皆既日食 

この日から勤務が夜勤になったので、15 時の皆既日食はちょうどホテルから見ることがで

きました。ホテルから日食メガネも貰えて、欠けていく様子も観察できました。（日本の皆既日

食は 2035 年だそうです。）皆既日食になった瞬間は、辺りは夜に遠くの日の当たっている地

域とのコントラストが神秘的でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆5 月 18 日(土) 映画ロケ地見学 

皆さん、映画『ショーシャンクの空に』は、見たことありますか？名作と呼ばれているので、

見た方もおられると思います。（無実の罪から、刑務所から脱獄する映画）私も今までに 2 回

見ました。そのロケ地が、ホテルから車で 1 時間ちょっとの所にあるというので、出張者 3 名

と一緒に見に行きました。 

 

 

 

 

 

皆既日食ルート 皆既日食 
(スマホから) 

日食メガネ(ホテルに貰いました) 

皆既日食(合成) 
（実際に見えている感じ） 

映画ポスター 

旧刑務所とは思えない 
綺麗な外観 

牢屋の中 

映画のワンシーン(食事)の再現 

オハイオ州ティフィン 



 

◆5 月 26 日(日) メジャーリーグ観戦 

アメリカの祝日が 27 日(月)にあるので、26 日の日曜日に車で 3 時間のシンシナティにある

『ゲレート アメリカンボール パーク』にレッズ vs ドジャースを見に行ってきました。偶然に

も山本由伸投手も投げて、大谷くんもヒット打ってくれて、負けはしましたが、大満足な一日

でした。（因みに球場内は、ミネラルウォーター5 ドル、コーラ 8 ドル、ビール 14 ドルでし

た・・・激高） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈日米野球の違い〉 

当日雷雨予報だったので、試合開始時間が、1.5 時間前倒しに（14：30→12：10 に） 

雷雨中、1.5 時間中断となりましたが、試合は最後まで終わらせるやり方のようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

H.M. 

グレートアメリカン ボールパーク 試合前 会社の仲間たちと 

惜しくも負け投手となりましたが 
圧巻のピッチングの山本由伸投手 
 外国人と体格差で全然引けを取らない 

大谷選手。とても大きかったです！ 
 

会社の友人が応援用に買った 
ユニフォーム 175ドル 

試合終了後の球場出口で 

関係者が内野をカバーで覆っていった 
（一人途中でこけて中に取り残されて大笑い） 

カバーが覆われた 15分後に雷雨 



 

 

スキー思い出小噺 最終章   

                                  記 H.S. 

 

シティ SC（京都シティ）にほぼ初期から在籍してきましたが、今 43期をもって退会する事とします。 

理由については、今までも年齢的な節目で、スキー協の役員やクラブの運営、指導員資格の返上もしていて、

性格的にそういうことにこだわるタイプです。あと２年で後期高齢者の仲間入りともなります、体調の変化や

自分なりに身体の維持管理はしてますが、不具合や体力の低下を実感するこの頃です。 

スキーの取り組みも、今の自分は資金の節約と有効な活用で、ゲレンデの空いている平日に滑り、長期滞在

で集中して滑る環境を得たことも有り、現役世代の方々の週末スキーとも合わなくなりました。 

クラブはニュース以外、あまり活動実態がなくなったように感じ、寂しさも有りました。 

数年前に京都スキー協規約の改定問題が起こった時に、40 数年まえの再建から関わって来た経験から、改定

内容に疑問を持ち、文章で提起しクラブの皆さんの同意も得て、現状維持となりましたが、この時のスキー協

の方々の動きに残念な感情を持ち、離れようとの気持ちになっていきました。こんな色んな事の集まりで今に

なりました。 

「スキー思い出小噺」で、クラブ外で経験した事を主に紹介してきました。スキーそのものからその外周に

あるクラブ・スキー協という団体を通して、いろんな人と出会い運営の経験をして、身の回りの社会で過ごす

だけでは得られなかった、人生の幅を広げる事が出来たかなと思います。ただ運営的な事に時間を要するあま

り、スキーの滑走量が増やせなかった事に悔いも残りますが、良くも悪くも今の自分には満足感があります。 

クラブについては、在籍の方々の意図によってなるようになるものなので、私が注文を付けることは何も無

く、しいて言うなら、スキー協の他のクラブから「シティは真面目」と揶揄されますが、何かにつけクラブの

規約の精神に返り、「真面目」＝普通なクラブで有ってほしいとは思

います。 

クラブは離れますが今暫く、スキーを上達したい思いを持って、

日々の体作りやメディアの情報にも目を通して、残り少ないスキー人

生を自己満足で燃え尽きようと思っています。スキー仲間として声を

かけてもらえるなら、雪上で切磋琢磨出来る機会も有るかと思ってい

ます。 

では、皆さんさようなら   

最後に合言葉を「Schi Heil」--スキーは楽しい-。 

 

 

＊＊＊編集後記＊＊＊ 

今シーズンは、日帰りだけですが４回ゲレンデに立つことができました。来シーズンは、ぜひ

信州まで足を延ばしたいと思うところです。一方で、毎年「雪あるかぁ？」と心配することが多

くなりました。異常気象の発生や風雨による災害は昔より格段多くなっていて、いずれも“地球

温暖化”の影響が少なからずあるんだろうなぁ…ということを考えずにはいられません。今年還

暦、アフター６０をどう過ごそうかと考える中、たいそうなことはもちろんできないけれど、“自

然”を守る何かできないかなぁと思う今日この頃です。とは言え、家庭菜園したい、DIY でおう

ちをきれいにしたい、しばらく会えていない友だちとおいしいもの食べに行きたい、国内外の旅

行がしたい…等々個人的なことばかり妄想しています。           （記：N.C.） 

 


